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PROYECTO DE DECLARACION

la Cámara de Diputados de la provincia de Santa Fe, declara su apoyo a

la marcha que, bajo el lema "Todos unidos somos más fuertes", se llevó

a cabo el 8 de julio de 2012, para pedir el cese del cobro del peaje en la

Autopista Santa Fe-Rosario en la zona de Santo Tomé y Sauce Viejo du-

rante las horas pico y otras mejoras en la seguridad vial, en el mismo

sentido de la Comunicación que esta Cámara remitió al Poder Ejecutivo

en fecha 22 de diciembre de 2011 (expte.N?~2).

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

El presente proyecto está destinado a brindar apoyo

a un iniciativa de los ciudadanos de Santo Tomé y Sauce Viejo, que rea-

lizan un justo reclamos, cuyos fundamentos compartimos y apoyamos en

anteriores oportunidades.

Esta actividad es el reflejo de una gran cantidad de

reclamos y quejas por parte de los santafesinos que viven en la zona del

Gran Santa Fe, y en particular aquellos que utilizaban a diario la Autopis-

ta Santa Fe - Rosario "Brigadier Gral. E. lópez", en lo que hace al peaje

de ingreso y egreso de las localidades de Santo Tomé y Sauce Viejo.
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La caravana fue convocada por vecinales santotome-

sinas y sauceñas para pedir el cese del cobro del peaje y otras mejoras

en la seguridad vial de la zona, con la participación de la agrupación "Vo

Quiero el Puente", el Centro Regional del Comercio de Santo Tomé, la

Cámara de Gasistas y Sanitaristas y la Liga de Veteranos de Fútbol. La

marcha partió del Aeropuerto de Sauce Viejo con la adhesión de un nú-

mero realmente importante de autos, camionetas y motos, que se fue in-

crementando a medida que se cumplía el recorrido.

El punto de llegada de la caravana fue la Casa de

Gobierno en Santa Fe, donde el grupo de entidades dejó un petitorio es-

crito al vicegobernador Jorge Henn, a través del cual requieren la libera-

ción de los peajes de Santo Tomé y Sauce Viejoen horarios claves.

Tal como lo habiamos planteado el año pasado, la

preocupante situación vial de la zona se ha agravado a partir de la apli-

cación de la nueva tarifa autorizada por el Gobierno de la provincia, en

cuanto al valor de $ 2,50 para automóvilesque crucen solamente estos

peajes (Accesoa SantoToméy SauceViejo), lo que ha generadounvir-

tual colapso de la ruta alternativa,que en este caso en particulares la

RutaNacionalN" 11Yen particularel tramoqueva desdela localidadde

SauceViejo hastanuestraCapital.

Como consecuenciadel aumento, los habitantesde

estas localidadesque por distintosmotivos,sea laboralescomercialeso

de salud, deben trasladarsea la ciudad Capital, con lo cual al transito

normalde estas localidadesdebe agregarseel de aquellostransportede

carga y vehiculosparticularesque anteriora la suba de la tarifa se des-

plazaban por la Autopista.
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Solicitamos también, que el Poder Ejecutivo tome

como una política de Estado la Construcción del Nuevo Puente Santa Fe-

Santo Tomé y actúe en consecuencia para lograr la construcción del

mencionado Puente, que tanto aliviotraería a nuestra zona.

Por estas y otras razones que expondremos oportu-

namente solicito de nuestros pares la aprobación del presente proyecto.
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